



## InGold PAY<sup>®</sup> mit neuer Funktion: Die Generierung von Goldzahlungsübersichten erleichtert Mitarbeitern und Firmen die Arbeit

14. April 2025, Prag – Das Unternehmen IBIS InGold, bekannt für seine innovativen Ansätze bei der Anlage in Edelmetalle, hat seine InGold PAY<sup>®</sup>-Applikation weiter verbessert. Diese App wurde für Mitarbeiter von Firmen entwickelt, die Zahlungen in Gold akzeptieren, und ist auf deren spezielle Bedürfnisse zugeschnitten.

Die InGold PAY<sup>®</sup>-App ist ausschließlich für die Annahme von Zahlungen in Gold konzipiert. Mitarbeiter nutzen sie, um Zahlungsanforderungen für verkaufte Waren und erbrachte Dienstleistungen einzureichen, die die Kunden dann in Gold bezahlen. Die Applikation enthält eine Übersicht über die in Gold erhaltenen Zahlungen.

Das neueste Update bietet die Möglichkeit, einen Auszug der Goldzahlungen zu erstellen. Diese Funktion wird die tägliche Arbeit der Mitarbeiter, wie z.B. das Schließen der Kasse oder die Überprüfung von Zahlungen, erheblich erleichtern. Der Auszug wird im PDF-Format exportiert und kann ähnlich wie eine Übersicht der Bareinnahmen oder Übersicht der Transaktionen mit den Zahlungskarten, mit denen Kassierer arbeiten, verwendet werden. Darüber hinaus kann das Dokument schnell an Vorgesetzte, den Manager des Firmengoldkontos oder an die Buchhaltungsabteilung weitergeleitet werden, was die Buchhaltung erleichtert und die Transparenz aller Transaktionen gewährleistet. Die Firmen verfügen damit über ein Instrument, das ihnen nicht nur die Annahme von Goldzahlungen an allen Standorten und in allen Zweigstellen ermöglicht, sondern auch zu einer besseren Verwaltung und Erfassung von Goldzahlungen beiträgt.

Die Benutzer können selbst den Zeitraum festlegen, für den sie den Auszug erstellen möchten – sei es eine bestimmte Arbeitsschicht, ein Tag oder ein anderes ausgewähltes Intervall. Für Firmen, die physische Dokumente bevorzugen, bietet das PDF-Format des Auszugs eine nahtlose Druckoption, was die Verwaltungsprozesse weiter vereinfacht.

*„Die neu hinzugefügte Funktion der InGold PAY<sup>®</sup>-Applikation verschafft Mitarbeitern und Firmen einen besseren Überblick über die in Gold getätigten Zahlungen. Unser Ziel ist es, moderne und benutzerfreundliche Tools bereitzustellen, die nicht nur die tägliche Arbeit der Mitarbeiter vereinfachen, sondern auch die Effizienz der Unternehmensprozesse erhöhen“,* sagte Petr Špičák, Marketingdirektor von IBIS InGold.

Das Unternehmen IBIS InGold beweist einmal mehr, dass es führend in der modernen Edelmetallanlage und bei Goldzahlungen ist. Die Erweiterung um die Möglichkeit, Auszüge von Zahlungseingängen in Gold in den einzelnen Zweigstellen zu erstellen, erhöht nicht nur die Benutzerfreundlichkeit der Applikation, sondern zeigt, wie das Unternehmen auf die Bedürfnisse seiner Kunden eingeht und seine Produkte an die aktuellen Marktanforderungen anpasst. Diese Innovation ist ein weiterer Schritt zur Gewährleistung eines einfachen, sicheren und transparenten Prozesses für die Annahme von Zahlungen in Gold.

**Für weitere Informationen kontaktieren:**

---

**Ing. Daniel Dvorský**

[dvorsky@ibisingold.com](mailto:dvorsky@ibisingold.com)  
+420 777 741 443

---

## Über IBIS InGold

Das Unternehmen IBIS InGold, mit einer 27-jährigen Tradition auf dem Markt, ist einer der führenden Händler für Anlagegold und -silber. Das Unternehmen ist in Europa führend im Bereich des Edelmetallsparens. Es bringt innovative digitale Lösungen für die Investition und die Verwaltung von Edelmetallen auf den Markt und verschiebt damit die Grenzen dieser traditionellen Branche.

Sie bietet der breiten Öffentlichkeit unter den Marken iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier® ein einfaches und flexibles Sparen mit der Möglichkeit, schrittweise Edelmetalle bereits ab einem Betrag von 4 EUR zu erwerben. Die IBIS InGold-Produkte werden von mehr als 98 000 Kunden genutzt und festigen damit die Position des Unternehmens als zuverlässiger und vertrauenswürdiger Partner für Gold- und Silberanlagen.

Es ist ständig dabei, seine Produktpalette zu erneuern und zu modernisieren. Es verbindet traditionelle Werte mit modernster Technologie, um den Kunden hochsichere Produkte mit außergewöhnlich hoher Liquidität zu bieten. Das neueste Produkt, das iiplanMax®-Firmengoldkonto, wurde speziell für Firmen entwickelt und reflektiert deren besonderen Bedürfnissen.

Es bietet Kunden mit Goldkonten die einzigartige Möglichkeit, sich dem modernen elektronischen System InGold PAY® anzuschließen, über das Bürger und Firmen Überweisungen und Online-Zahlungen direkt in Gold vornehmen können.

IBIS InGold ist offizieller autorisierter Geschäftspartner der Schweizer Raffinerie PAMP und der britischen königlichen Münzprägestalt The Royal Mint. Diese direkte Handelskooperation mit der renommiertesten europäischen Raffinerie und gleichzeitig mit der renommiertesten europäischen Münzstätte garantiert allen Kunden die absolute Qualität des gekauften Anlagegoldes und -silbers und belegt die Bedeutung der Position von IBIS InGold im globalen Handel mit Edelmetallen.

Das Unternehmen IBIS InGold strebt zusammen mit seinen Geschäftspartnern, der PAMP-Raffinerie und der Münzprägestalt The Royal Mint, nach den höchsten Standards der Fair Trade-Prinzipien und der gesellschaftlichen Verantwortung.

